

納得できる行動ができているだろうか。誰かのせいにしてないだろうか。リスクを恐れず一歩を踏み出していけば、失われた40年と揶揄されないはず。

管理部 加藤 幸敏

制度に欠陥があるなら修正し、改善すべきです。ジェンダーギャップ指数、教育への公的支出割合、ひとり親家庭の相対的貧困率、そして感染症対策。

監査役 高橋 浩之

国や会社や学校や家庭のせいにするだけで、考えない・行動しない・変わらない自分を放任するのはもったいない。

運用調査部 大澤 眞智子

原発事故後、福島からは外で遊ぶ子供たちの声が消えてしまった。その元気な声が再び聞こえてきた時、未来に希望が持てる社会にしなければと強く思った。

直販部 渡邊 亜希子

日本の偉い人たちって、若者の可能性が怖いのかな？ 新卒至上主義、もったいない。もっと若者を世界に解放って。日本を面白くさせてよ。

確定拠出年金部 利根川 莉奈

このような広告を出す会社をどう思いますか？

直販部 阿部 哲也

世の中を知れば知るほどに「ふざけるな」が溢れる。でも、もっと知りたくなる。もっと考えたくなる。10年後を生きる自分のため、みんなのために。

直販部 齋藤 愛理

世界からジャパンアズナンバーワンと言われた時期があったらいい。私はその時期には生まれていない。世界から憧憬されるジャパンを私はつくりたい。

直販部 森實 潤

お金の本質を“Liquidity”という。欲求に応じて姿形を変える様子が、まるで“水”のようだ。水のように柔軟に、人々の生活に寄り添い続けたい。

直販部 西岡 孝朗

次の世代に希望ある未来を創るための志を持ちたい。自然や環境と他者への思いやりのある社会のため、自律して行動する個人でありたい。

運用調査部 歌代 洋子

お金をかけなくても人生を楽しめる人間になること。全てのリスクに備えようとしないうこと。これが、お金の不安に対する一番簡単な解決策だと思います。

直販部 廣瀬 陽太

本当に必要な人や地域に優先してお金がまわることができる大人の意識と知恵、そして社会的システムの向上を素直な気持ちで受入れ実現可能な世の中にしたい。

管理部 蒲原 亮太

私は中学生の時にお金を育てる大切さを長期投資から学びました。日本は子どもへの金融教育が足りません。次は、私が子どもたちに長期投資を伝えます。

直販部 坂下 朋紀

人の一生は重い荷物を背負って遠い道を行くようなもの。急いではいけない。投資も同じです。我慢すれば、何時か結果が実ると信じています。

情報システム部 朴 志焄

生まれた田舎が好きだ。生きているこの町が好きだ。育ってきたこの国が好きだ。この国の未来に、子供たちの未来に何をつくり、何を残せるだろう。

直販部 三角 朱美

一生懸命生きる私たち全員が、笑顔で生きてゆける社会を作っていきたいです。

直販部 武田 飛鳥

人の数だけ命の輝かせ方があるはずだ。一つでも多くの「ああ、生きてて良かったなあ」という瞬間が一人でも多くの人に生まれる世の中にしたい。

運用調査部 西島 国太郎



さわかみ投信株式会社

<https://www.sawakami.co.jp/>